

Tu as ton bac ? Et maintenant tu fais quoi ?

VALENCIENNES. Une fois la peur passée, l'attente terminée et les résultats du bac connus, ils seront environ 2 000 ce jeudi 6 et ce vendredi 7 juillet à se rendre sur le campus du Mont-Houy, pour commencer à organiser leur rentrée à l'université. De nombreux stands les attendent à la Maison des services à l'étudiant (juste en face de l'arrêt du tram) pour leur fournir toutes les informations pratiques sur les inscriptions, les services des bibliothèques universitaires, les actions et prestations à caractère culturel, sportif et de loisir, les consultations du centre de santé. Ils pourront également être conseillés sur leur projet d'études, les jobs, les stages, le logement. Sur place seront présents tous les partenaires de l'université tels que la SNCF, Transvilles, le CROUS, etc.

Ces 6 et 7 juillet, au Mont-Houy, de 10 h à 18 h.